
  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚陽 小･中･保 地域協育ネット情報 

平成 30 年 2 月 1 日（第 37 号）  厚陽学校支援地域教育協議会 

(裏面に続きます) 

 楽しい冬休みが終わり、いつもの学校生活に戻っています･･･といいつつも、来月

にはもう卒業式・修了式ですね。追い込みも大切ですが、少し手を休め、4 月からの

自分をイメージしてみるのもよいかもしれません。また、皆さんも、まもなく年度末

ということで、次年度を迎えるための準備がそろそろ始まるのではないでしょうか。 

学校も同じで、学年の総仕上げとされる三学期は、次学年を迎えるための“０”学期

と呼ばれています。いずれも今年度残りわずか、くれぐれも体調を崩さないように！ 

★ “志”を立つ ～ 厚陽中 立志のつどい ～ ★ 
無事に開催された厚陽中の立志のつどい。 

午前８時、冷え込む埴生駅をスタートし、中学

二年生１４名が東行庵へ向けて歩を進めました。

支えてくれた保護者や先生、道中を見守ってくだ

さった地域の皆さんを前に、生徒たちは自分の

“志”を立派に述べていました。 
 

～怪我や病気で苦しむ人を助けたい～ 

～なかなか行動に移せない自分、 

すぐに投げ出す自分を変えたい～ 
 
「目標」と「志」は似ているようで違う言葉です。 

今回の皆さんの志があれば、夢の実現に向けて、

きっと進んでいくことができるでしょう。 

総距離 17.6km、厚陽中までの帰路も長かったで

すね。参加された皆さん、大変お疲れ様でした！ 

平成３０年２月９日（金） 
１３：４５～１４：４５ 
厚陽小中学校 武道場にて 

お世話になっているボランティアの方へ 

子どもたちから感謝の気持ちを込めて 
 
 

 

 

 

★ 感謝の会 のお知らせ ★ 

※学校から、ご案内があった方もいらっしゃる 

と思います。ぜひ覗いてみてください♪ 

  

明治から現代までの学校の歴史を、市内の小・中

学校を例にたどっていくことができます。 

私も覗きましたが、炭鉱で栄えていた当時の厚陽

小や、旧中学校建設前に厚狭高の南校舎を借りてい

た頃の写真等もあり、とても興味深い内容でした♪ 
 
（入場無料です。月・祝は休館なのでご注意を！） 

「学校の歴史」-地域と学校- 

（山陽小野田市歴史民俗資料館） 

期間：1月６日（土）＞3月18日（日） 

場所：山陽小野田市歴史民俗資料館２F 

（Ｈ30.1.27(土)） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【厚陽学校支援地域教育協議会事務局（厚陽公民館）】℡74-8400 FAX:75-0628 

学校支援をはじめ、各種活動にご協力いただける方を募集しています。 

できる時にできる範囲で構いません。お気軽に事務局までご相談ください♪ 

★ 地域教育協議会 を開催しました ★ 

今年度 3 回目の授業研究会が行われました。公民館は参加が 

できなかったのですが、今回は小学５年生の体育「タグラグビー」 

（本田 理一郎 先生）です。タグラグビーはタックルの無いラグビーですが、 

ルールはラグビーよりも簡単で、子どもたちでも楽しくプレイできます。 

「みんなで作戦を立てて、全員トライ！」の単元名のとおり、チームの作戦に 

応じた役割や動き方で、トライにつなげることができたでしょうか。 
 

普段は学校と縁のない方でも、何となく「学校ってこんなところだ」という 

イメージ（学校観）をお持ちだと思います。そうした方々が授業を見ることで、 

自分の持つイメージとの違い、あるいは共通点といった気づきが生まれます。 

実は、その気づきがとても大切なんです！（専門的な意見は先生にお任せしましょう。） 
 
「いい学校かどうかは授業を見れば分かる」と言われています。 

ぜひ地域の皆さんの目で授業を見ていただき、ご意見をお聞かせください♪ 

★ 授業を通じて （ユニット型研修） ★ 

 公民館のクラブ生や利用者さんたちが、小学生の書初め

を手伝ってくださいました。やはり、指導の前後でずいぶ

んと字が変わりますね。 

皆さん、子どもたちの 

飲み込みの早さに感心！ 

仕上がりが楽しみでした。 

ご協力いただいた皆さん、 

ありがとうございました。 ★ 皆さんが利用する公園です ★ 

（H30.1.17（水）） 

（Ｈ30.1.11(木)） 

★ 書写のお手伝い ★ 

 第２回の地域教育協議会を公民館で開催しました。 

１２月に小中学校で開かれた学校運営協議会（CS）では、

「育てたい子ども像」について話し合ったところです。 
 
それを受けて、地域はどう動いていけばよいか･･･。 
 

CS は、学校や保育園と地域が一緒になって、 

「どのような子どもを育てたいのか」を話し合い、 

「どういう手段を用いて育てるか」を協議、企画する場 

と捉えて欲しい、と校長先生。その実現に向けて、私たち

に何ができるのか、皆さん熱心に話し合われました。 

 

次回 学校運営協議会 

Ｈ30.2.23(金) 

館内にCSカレンダーを掲示

しました。ぜひご覧ください。 

公民館で“どんど焼き”が行われた日、 

一人で公園内のゴミ拾いをしていると、

誰に言われるでもなく手伝ってくれた

小学生の女の子たちがいました。 

あっという間にゴミも集まり、とっても

助かりました。あの時はありがとう。 

皆さんが利用する公園にも、こうした子

どもたちの思いやりが詰まっています。 

 

（H30.1.15（月）） 


